秋田県仙北市立角館中学校 学校報



# 小倉山通信

学校教育目標「自立に向けた自律心、多様性の尊重、創造力に満ちた角館中学校」

令和6年 4月19日 発行 【No.3】

## 第1回PTAを開催しました〈授業参観・PTA総会・学年懇談〉

17日に今年度最初のPTAを開催しました。授業参観には多数の保護者の皆様に来ていただき、生徒の皆さんの様子を参観していただきました。

その後に、仙北市小・中学校適正配置計画についての説明があり、保護者の皆さんへ学校再編についてのアンケートへ協力いただくよう依頼がありました。

総会に参加されなかった保護者の皆さんへは、お子さん を通じて資料を配付しましたので、ご協力 をお願いいたします。

その後行われた総会では、新年度の役員をはじめ、各議案が滞りなく承認された他、学年懇談でも今年度の活動についての情報を共有することができました。お陰様で今年度のPTA活動を順調にスタートさせることができました。





各学年の授業の様子。保護者の皆さんも-緒になって活動している学級もありました。

☆☆R6 全校PTA役員一覧☆☆

〈名簿は省略〉

### PTA総会で私から次のことをお話させていただきました。

- ◇ 心身共に健康な学校生活を送るには、家庭での過ごし方が重要。家庭での時間の使い方、過ごし方を親子で確認してほしい。
- ◇ 特にスマホや情報端末の使い方や約束ごと、ルールを しっかり決めておくことを強くお願いしたい。
- ◇ 今年度秋頃、台湾交流で惠文高級中学を訪問する予定。【派遣生徒は5名/3泊4日/自己負担10万円】
- ◇ 秋田県では現在の中2の公立高校入試から、WEB出願システムを導入予定。

#### 角館の春を満喫!

満開の桜の下で「全校集合写真」

16日、桧木内川堤の満開の桜の下で、全校 集合写真を撮り、ふるさと角館のよさを実感し ながら、春を満喫しました。



#### ☆☆☆ 角中生の栄光 ☆☆☆

- ☆ 極真空手2024春季交流会
- ・組手 中学 上級の部 優勝
- 型 中学 上級の部 準優勝いずれも H.N さん
- ・組手 中学 初級の部 優勝 R.Y さん



明日からは、郡春季大会第1弾として バレーボール競技と卓球競技が行われます。 選手の皆さんの健闘を期待しています!